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La Grande Odyssée Savoie Mont Blanc est l’une des plus grandes courses de chiens de 
traineaux. Au delà de la simple compétition sportive, La Grande Odyssée renoue avec 
l’Aventure et prône une certaine vision du sport, du rapport à l’effort et du respect de 
l’environnement. 

Plongez dans cette grande aventure humaine et célébrez la relation entre l’homme, 
l’animal et la nature dans un cadre aussi féerique que dangereux. 

 
MUSHERS!
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MUSHERS!

The Grande Odyssée Savoie Mont Blanc is one of the most prestigious sled dog races in 
the world. More than just another sports competition, the Grande Odyssée is filled with 
adventurous spirit and combines outdoor sports and respect for the Environment. 

This film tells the human story behind the organisation of the Grand Odyssée and celebrates 
the relationship between animal and man against a stunningly beautiful backdrop.


